

18

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Einbindung des Technischen Hilfswerks Bremen in Alarmierungs- und Ausbildungskonzepte der Gefahrenabwehr

Wir fragen den Senat:

Inwieweit ist das Technische Hilfswerk in Bremen in die Alarm- und Ausrückeordnung eingebunden und ggf. mit welchen Einheiten?

Welche Einbindung von Einsatzkräften des Technischen Hilfswerks gibt es bei der Ausbildung der Einsatzunterstützungssoftware im Stab RTA und in der Feuerwehr- und Rettungsleitstelle?

Welche Einsatzkräfte des Technischen Hilfswerk in Bremen werden heute digital über Funkmeldeempfänger bei welchen Lagen alarmiert?

Marco Lübke, Frank Imhoff und Fraktion der CDU